

29.05.2017

Spielwohnung Oggersheim feiert 40-jähriges Bestehen

Die Spielwohnung Oggersheim feiert am Samstag, 10. Juni 2017, ihr 40-jähriges Bestehen mit einem Fest auf dem Schulhof der Grundschule "In der Langgewann". Von 14.30 bis 21 Uhr wird der Schulhof zur Festmeile. Jugenddezernentin Prof. Dr. Cornelia Reifenberg begrüßt die Gäste um 15.15 Uhr.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Spielwohnung haben ein buntes Programm auf die Beine gestellt: Beim Mitmachzirkus Pepperoni können die Kinder ihre artistischen Fähigkeiten unter Beweis stellen. Ponyreiten, Hüpfburgen, Bastelangebote, Soccergolf und eine Kletterwand laden zum Mitmachen ein. Außerdem erwartet die Besucherinnen und Besucher ein Bühnenprogramm. Abends legt ein DJ auf und lädt zum Tanzen ein. Die Eltern des Vereins zur Förderung der Spielwohnung sorgen für das leibliche Wohl der Gäste mit einem Kuchenbuffets und Gegrilltem. Dazu gibt es eine vom Förderverein der Spielwohnung durchgeführte Tombola mit vielen vom und für den Verein gespendeten Sachpreisen, die am Ende des Festes verlost werden. Die Spielwohnung Oggersheim, Adolf-Kolping-Straße 30, ist eine Einrichtung des Bereichs Jugendförderung und Erziehungsberatung der Stadt Ludwigshafen. Informationen über die Arbeit der Spielwohnung gibt es im Internet unter www.lu4u.de.